

Kakanim Kediri Resmikan Sumur Bor Irigasi Pertanian Desa Grogol

Prijo Atmodjo - KEDIRI.XPRESS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 15:52



Kediri - Kepala Kantor Imigrasi Kediri, Widhi Mosakajaya Arradiko meresmikan sumur bor irigasi pertanian di Dusun Bedrek Selatan, Desa Grogol, Kecamatan Grogol Kabupaten Kediri, Kamis (20/2/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh jajaran pegawai, Camat Grogol Galuh Triadmadi, Kepala Desa Grogol Suparyono serta kelompok tani setempat.

Pembangunan sumur bor ini merupakan wujud dukungan terhadap program ketahanan pangan pada sektor pertanian di wilayah Grogol, yang selama ini menghadapi tantangan dalam pemenuhan kebutuhan irigasi saat musim kemarau.

Kepala Kantor Imigrasi Kediri Widhi Mosakajaya Arradiko akrab disapa Wima menekankan pentingnya ketersediaan air bersih bagi kelompok tani guna optimalisasi pengairan.

"Dengan adanya sumur bor ini, diharapkan petani dapat lebih optimal dalam mengelola lahan pertaniannya, meningkatkan produktivitas, serta mengurangi risiko gagal panen akibat keterbatasan air," ucapnya.

Wima menyampaikan bahwa inisiatif ini merupakan bagian dari sinergi antara berbagai pihak untuk mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya di sektor pertanian.

"Kami berharap sumur bor ini dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi para petani di Dusun Bedrek Selatan Desa Grogol dan sekitarnya," ujarnya.

Camat Grogol dan Kepala Desa Grogol turut mengapresiasi langkah ini serta menekankan pentingnya kerja sama antar instansi dalam mendukung pembangunan daerah.

Selanjutnya, dari perwakilan kelompok tani menyampaikan rasa terima kasih atas bantuan yang diberikan, yang diharapkan dapat meningkatkan hasil panen mereka.

"Dengan hadirnya sumur bor ini, diharapkan pertanian di Dusun Bedrek Selatan semakin berkembang dan berkontribusi pada ketahanan pangan di wilayah Kediri," harapnya.

Secara simbolis, peresmian sumur bor irigrasi pertanian dilakukan dengan penandatanganan prasasti, pengguntingan pita, yang dilanjutkan membuka keran air.



Sementara itu, Kepala Desa Grogol Suparyono menyampaikan terima kasih kepada Kakanim Kediri atas bantuan sumur bor irigasi untuk pertanian kelompok tani di Dusun Bedrek Selatan Desa Grogol.

"Semoga Bapak Wima sukses di tempat tugas yang baru dan warga Desa Grogol sangat mencintai kinerja beliau selama bertugas di Kediri sangat peduli dengan warga Desa Grogol," ungkapnya.